

# Protokollauszug

## Sitzung der Bürgerschaft der Hansestadt Wismar vom 29.09.2016

---

**TOP 12.6. Anfrage der FÜR-WISMAR-Fraktion, Sitzung der Bürgerschaft am  
29.09.2016 Straße zum Yachthafen  
zur Kenntnis genommen  
BA/2016/1979**

Die Straße „Zum Yachthafen“ befindet sich in einem desolaten Zustand und ist zu großen Teilen lediglich durch die aus dem landwirtschaftlichen Wegebau bekannten Spurplatten befestigt.

Einen Bürgersteig gibt es nur einseitig auf den ersten 50 m aus Richtung Ernst-Scheel-Str.

Die Straße wird gern und häufig durch Patienten und Gäste der Reha-Klinik, Badegästen, Gästen der Gaststätte Yachtclub und weiteren Anliegern genutzt. Die Straße ist, beginnend am Yachtclubgelände bis zum Beginn des Garagenkomplexes ausreichend beleuchtet.

Die verbleibenden 80 m bis zur Einmündung in die Ernst-Scheel-Str. sind unbeleuchtet. Dieses „schwarze Loch“ birgt insbesondere durch den Straßenzustand und die terrassenartigen Garagenzufahrten für Fußgänger eine hohe Unfallgefahr.

Dazu bitten wir Sie um eine Stellungnahme in der nächsten Bürgerschaftssitzung:

**Fragen:**

1. Wie wollen Sie kurzfristig der Verkehrssicherungspflicht für den oberen Straßenabschnitt nachkommen und für ausreichende Beleuchtung sorgen?
2. Ist lang- bzw. mittelfristig geplant, diese Straße, auch unter der zunehmenden Gewichtung des Wendorfer Strandes, in einen angemessenen Zustand zu versetzen?

**Der Senator, Herr Berkahn, beantwortet die Anfrage.**